

Subventions pour l'entretien des purgeurs de vapeur

Il est estimé qu'environ 10 % des purgeurs de vapeur deviennent défectueux chaque année. En raison de la pression élevée dans les réseaux de vapeur, la présence de fuites peut rapidement engendrer une consommation et des coûts additionnels de gaz naturel pour compenser la vapeur perdue.

Vous œuvrez dans les secteurs commercial, institutionnel, industriel ou multilogement ? Vous utilisez de la vapeur principalement produite par du gaz naturel (> 50 %) à des fins de procédé ou de chauffage ?

Demandez dès aujourd'hui une ou plusieurs subventions pour la maintenance annuelle de vos purgeurs de vapeur. Vos économies pourraient être substantielles !

Recevez jusqu'à
106 700 \$
en subventions
par entretien¹



Mesures	Subventions	Montants maximums admissibles	Conditions
Audit	1 000 \$ à 6 700 \$ par audit		1 à 3 audits subventionnés par an selon la pression du réseau - Des pénalités peuvent s'appliquer si la fréquence d'entretien minimale n'est pas respectée
Remplacement ou réparation des purgeurs défectueux chaque année	100 \$ à 225 \$ par purgeur	50 % des coûts admissibles - Maximum 100 000 \$/an	Remplacement/réparation obligatoire à la suite d'un audit subventionné
Système de surveillance automatique	Location : 100 \$ par purgeur Achat : 550 \$ par purgeur	50 % des coûts admissibles - Maximum 100 000 \$/an	Remplacement/réparation obligatoire à la réception de chaque alerte de défaillance émise par le système
Installation de couvertures isolantes amovibles sur les purgeurs Pour réduire les pertes thermiques sans compromettre les mesures d'entretien.	150 \$ par purgeur	50 % des coûts admissibles - Maximum 100 000 \$/an	Seuls les purgeurs fonctionnant adéquatement en étant isolés sont admissibles

Contactez votre fournisseur pour en savoir plus.

energir.com/purgeurs

.....

¹ Certaines conditions s'appliquent. Visitez energir.com/purgeurs pour tous les détails.
MKTG, 08-2026, 11411 Colpron

Energy efficiency program

Grants for steam trap maintenance

It is estimated that around 10% of steam traps become defective each year. Because of the high pressure in steam systems, the presence of leaks can quickly lead to higher natural gas consumption and added costs to offset lost steam.

Do you work in the commercial, institutional, industrial or multi-unit housing sectors? Do you use steam that's primarily natural-gas-fired (>50%) for process or space heating?

Apply today for one or more grants to help you with the annual maintenance of your steam traps. Your savings could be substantial.

Receive up to
\$106,700
in grants
per servicing¹



Measures	Grants	Maximum amount	Conditions
Audit	\$1,000 to \$6,700 per audit		1 to 3 audits subsidized per year, based on the system pressure - Penalties may apply if the minimum maintenance frequency is not met
Defective steam trap repair or replacement each year	\$100 to \$225 per trap	50% of eligible costs - Up to \$100,000/year	Replacement/repair following a subsidized audit is mandatory
Automatic monitoring system	Rental: \$100 per trap Purchase: \$550 per trap	50% of eligible costs - Up to \$100,000/year	Mandatory replacement/repair upon receipt of each failure alert issued by the system
Installation of removable insulating jackets on steam traps To reduce heat loss without compromising maintenance measures.	\$150 per trap	50% of eligible costs - Up to \$100,000/year	Only steam traps that can operate properly when insulated are eligible

Contact the suppliers for more information.

energir.com/steamtrap

.....

¹ Certain conditions apply. Visit energir.com/steamtrap for further details.

energir

imagine
energy
differently